

**Benennung der Stichstraße von der Bärenschanzstraße zur Reithalle der  
ehemaligen Kavalleriekaserne**

**- B e s c h l u s s -**

**A n m e l d u n g**

zur Tagesordnung des Verkehrsausschusses  
am 18.09.2008  
- öffentlicher Teil -

I. Sachverhalt:

Die Reithalle der ehemaligen Kavalleriekaserne an der Bärenschanzstraße, die bis zur Auflösung des Chevaulegers-Regiments im Sommer 1919 in ihrer ursprünglichen Nutzung stand und nach dem Zweiten Weltkrieg verkauft wurde, wird zu Wohnungen umgebaut und um einen Neubau erweitert.

Die Gebäude werden über eine Stichstraße von der Bärenschanzstraße aus erschlossen. Eine geordnete Hausnummerierung des reihenhausähnlichen Umbaus ist nur durch die Benennung der Stichstraße gegeben. Mit dem Straßennamen soll ein Bezug zur ehemaligen Nutzung als Reithalle hergestellt werden.

Das Stadtarchiv stimmt dem Namensvorschlag zu.

Es wird vorgeschlagen,

die von der Bärenschanzstraße nach Norden zur ehemaligen Reithalle führende  
Stichstraße mit

**An der Reithalle**

(nach der ursprünglichen Nutzung des in den Außenmauern erhaltenen Gebäudes)

zu benennen.

II. Beilagen:

- Plan vom 14.08.2008

III. Beschlussvorschlag:

siehe Anlage

IV. Herrn OBM

V. Ref. VI/Geo

Nürnberg,

Referat VI